



Pièces	6 Pièces
Superficie	260 m²
Référence	83323869
Prix	2 750 000 €

La Colle-sur-Loup

Maison à vendre (06480)

Magnifique mariage entre le charme de la provençe et le design contemporain, à seulement 5 minutes du village de saint-paul. Vue panoramique sur le village de la colle. Cette superbe villa d'environ 260 m², aux finitions remarquables et matériaux de luxe, offre un confort absolu. Elle se compose de 3 chambres au rez-de-chaussée et de 2 à l'étage, dont une remarquable suite parentale avec dressing et toit-terrasse privé. Son immense espace de VI comprend un salon, une salle à manger et une cuisine ouverte. Elle dispose également d'un abri voiture, de places de parking, et d'un terrain en deux ...

Beautiful blend of provençal charm and contemporary design, just 5 minutes from st paul village. Panoramic view of la colle village. This superb villa of approximately 260 sqm, with remarkable finishes and luxury materials, offers absolute comfort. It consists of 3 bedrooms on the ground floor and 2 upstairs, including a remarkable master suite with dressing room and private roof terrace. Its vast living space includes a living room, dining room, and open kitchen. It also features a carport, parking spaces, and a large terraced plot with a heated saltwater pool. Equipped with home automation, ...

BARNES VALBONNE

35 rue gambetta - 06560 VALBONNE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

